



Programa Junior 2007

## Bercianos-Aragó otra vez a un paso del podio. Mientras que Vilanova-Riba abandonan en la última especial del Gironès 2007.

Alex Bercianos-Adrià Aragò y Marc Vilanova-Joan Riba al volante de sus respectivos Peugeot 206 XS completaron una excelente actuación en el III Rally Gironès, tercera prueba del Campeonato de Catalunya de Rallyes de asfalto y del Volant RACC-Trofeo Peugeot. Al final la cara fué para Bercianos y la cruz para su compañero del Programa Junior 2007 del Automóvil Club de Andorra.

Bercianos acabó en cuarta posición del Volant RACC después de conseguir su primer scratch parcial en la mencionada categoría, concretamente el piloto andorrano fue el más rápido en el segundo paso por Canyet. Por su parte Vilanova no tuvo tanta suerte, en esta ocasión un pinchazo en la primera especial, Els Angels, marcó buena parte de su carrera, pudo llegar hasta la séptima plaza a solo 3" de la quinta a falta de la última pasada por Sant Grau, lo intentó pero una salida de carretera frustró su excelente remontada.

Cabe destacar, que a pesar de que durante toda la jornada el cielo estuvo amenazando lluvia y que llovió copiosamente en el parque de asistencia, las especiales, a parte del primer paso por Els Angels, se han disputado sobre asfalto seco.

Alex Bercianos, se mostraba muy satisfecho de como se había desarrollado el Gironès 2007, sobre todo porque ha sido una cuarta plaza muy trabajada, hemos estado luchando con los que de momento marcan el ritmo de la categoría y nos hemos acercado mucho. A cada rallye que disputamos nos sentimos con más confianza y esto creo que se nota en los registros. Otro aspecto positivo de este rallye es que hemos estado con los más rápidos desde el inicio, algo que hasta ahora no habíamos conseguido. Y para redondear una excelente actuación, Bercianos-Aragò marcaron su primer scratch en el Volant RACC, al empezar el último bucle decidimos intentar limar los 13" que nos llevaba Barrionuevo, el objetivo era complicado pero había que intentarlo. En Canyet las cosas han salido redondas y hemos marcado el mejor tiempo. Hemos seguido en Sant Grau, pero la suciedad del asfalto de esta especial y un ligero susto nos han hecho levantar el pie y asegurar el cuarto lugar que de cara al campeonato es una muy buena clasificación.

Marc Vilanova, protagonizó una buena carrera marcada por la mala suerte tanto al inicio como al final de la misma, así lo contaba el piloto andorrano en la asistencia antes del inicio de la 3a., sección, Hemos pinchado a unos tres kms., del final de la especial, hemos perdido más de 30". Creo que sin el incidente el tiempo hubiera sido muy bueno para empezar. A partir de aquí tocaba remontar y esto es lo que estamos intentando, de momento las cosas están saliendo bien, de todas maneras en este rallye con una sexta posición me conformo. En una prueba de estas características perder medio minuto justo empezar quita toda posibilidad de estar entre los mejores. Vilanova estaba a punto de conseguir su objetivo pero la suerte le volvió a dar la espalda en el último momento, no sabría explicar como ha sido la salida, el caso es que el coche se me ha escapado y no ha habido manera de volverlo a la carretera. Ha sido una lástima, habíamos empezado el último bucle muy cerca de los dos pilotos que nos precedían y veíamos posible conseguir la quinta plaza ""

## Clasificación final del VolantRACC-Desafío Peugeot del III Rally Gironès:

1.- Jimenez-Viñas 1h04'27.0, 2.- Barrionuevo-Bonet a 0'11.7, 3.- Sayos-Ventosa a 0'16.7, 4.-Bercianos-Aragó a 0'36.6, 5.- Cruz-Silva a 0'52.4 .

## Clasificación provisional del Volant RACC-Desafio Peugeot.

1.- Marc Vinyes, 61 puntos, 2.- David Sayós, 46 p., 3.- Raul Barrionuevo, 42 p., 4.- Alex Bercianos, 36 p., 5.- Jordi Vicens, 34 p.

La próxima cita para los participantes del VolantRACC Catalunya es el día 9 de junio, el Rallye Ripollès.